Inv. Nr. 4700\_P\_2024-2

alte Nr.

Objekt Dorfschelle 2-2024

Objekttyp Zeitung
Datierung Juni 2024

Material/Technik Papier, 140 g/m², Druck auf DIN A4

Maße 297 x 420 mm; 5 Bögen DIN A3

Hersteller/Künstler Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V.

Herstellungsort Bad Bodendorf Verw./Fundort Heimatarchiv

Beschreibung Viermal jährlich wurden vom Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf

e.V. die Dorfschelle an alle Haushalte im Ort kostenlos verteilt. In dieser Zeitung wurde von aktuelle Ereignisse in den letzten drei Monaten berichtet. Aber auch über historisches aus der Vergangenheit war Thema der Zeitung. Auf besondere Ereignisse in den folgenden 3

Monaten machten die Zeitung mit Artikeln und dem

Veranstaltungskalender aufmerksam. Im Großen und Ganzen belebt die Zeitung das Dorfgeschehen und führte dazu, das viele Veranstaltungen

im Dorf gut besucht wurden. Finanziert wird die Zeitung durch Werbeanzeigen von Unternehmen im Ort oder Unternehmen, die mit

dem Ort verbunden sind.

Beschriftung Titel: Überschrift: Ortsbeirat im Ehrenamt - Gemeinsam etwas erreichen

Themen:

S. 3: Abschied von Günther Lawrenz (Knorr, Bernhard])

S. 3: 20 Jahre Kunstkreis Bad Bodendorf (Knorr, Bernhard)

S. 4: Jahresausflug der St. Sebastianus Bruderschaft nach Mainz (Bruderschaft)

S. 4: Fußwallfahrt nach Kell (Bruderschaft)

S. 5: Das alte Oberbillig als Ort der Hoffnung

S. 5: Uns schickt der Himmel (Kress, Lotte)

S. 6: Beziehungen und Schicksale (Erhardt, Josef)

S. 7: Rundweg der Düfte & Lebensweisheiten (Knorr, Bernhard)

S. 7: Alles fürs Dorf! (Knorr, Bernhard)

S. 8: 50 Jahre Senioren Zentrum Maranatha (Spitzlei, Hannelore)

S. 10: Endlich am Ziel – SC Bad Bodendorf krönt herausragende Saison mit Aufstieg (AK)

S. 10: Neues Kursangebot bei der Turnabteilung des SC Bad Bodendorf:

Vielfalt für Körper und Geist (Schüller, Michael)

S. 11: Es kann wieder eingelocht werden (Rankel, Edi)

S. 12: Mitgliederversammlung des Tennisclubs Bad Bodendorf (Rosendahl, Markus)

S. 12: OFFENE GÄRTEN DER AHR 2024 (Redaktion)

S. 13: Konzert und Sommerfest: Orchester des Kreises Ahrweiler lädt ein (Blechen, Cora)

S. 14: Gedicht - 90 Jahre freiwillige Feuerwehr Bad Bodendorf (Henneke, Mechthild)

S. 14: Jahreshauptversammlung KG Rievkooche (Schminke, Silke)

S. 15: JGV dankt dem scheidenden Ortsvorsteher Jonas, Marcel)

S. 15: Zuhören, spazieren gehen, einkaufen – Nachbarschaftshilfe unterstützt im Alltag (Blechen, Cora)

S. 15: Sommerfest am Schwanenteich (Blies, Christina)

S. 16: Letzte Ortsbeiratssitzung für Alexander Albrecht (Blechen, Cora)

S. 17: "Niemand ist zu klein, um großartig zu sein" (Pörtzgen, Daniele)

Provenienz Die Dorfschelle wurd erstmals im März 1998 mit der Monatsnummer

2/1998 verausgegeben und ersetzte die vom aufgelösten Kurverein veröffentlichten Kurnachrichten. Die Auflagegröße beträgt 2100 Stück

Klassifikation K1 || Schriftgut || Pressedokumentationen || Zeitungen

Schlagwörter Mundart | Gedicht | Erinnerungen | Lawerenzn | Karneval |

Dorfschelle || Grundschule || Wiederaufbau || SC || Grundschule || Maranatha || || Dorfkümmerer || Heimetmuseum || Museumstag ||

Mutabor || Schwanenteich

Literatur In einer Datei sind alle Autoren von Berichten und Unternehmen die

Gewerbeanzeigen in dieser Ausgabe schalteten zusammengestellt.

Erwerb von Heimat- und Bügerverein Bad Bodendorf

Straße Pastor-Fey-Straße 5

Land PLZ Ort D - 53489 Bad Bodendorf

Erwerbsart Stammeinlage; Erwerbsdatum 12.06.2024; Preis 0,00 EUR

Abbildung Foto Josef Erhardt

Standort Schrank 3, links oben

Erhaltung sehr gut

Zustand

Bemerkungen

bearbeitet von Josef Erhardt; am 17.06.2024; Abteilung



Heft Nr. 2/2024 Ausgabe 141 2. Quartal Juni 2024

## Ortsbeirat im Ehrenamt - Gemeinsam etwas erreichen



Der Ortsbeirat verabschiedete sich in seiner letzten Sitzung von Ortsvorsteher Alexander Albrecht. Nach den Sommerferien tritt das Gremium dann in neuer Besetzung wieder zusammen. (Foto: Ortsbeirat)

Ein großer Dank gilt dem jahrelangen Einsatz allen Mitgliedern des scheidenden Ortsbeirats, die sich, teilweise schon über mehrere Amtsperioden, für viele Belange von Bad Bodendorf eingesetzt haben. Ein großes Dankeschön auch an Alexander Albrecht, der in seiner ruhigen und überlegten Art, gepaart mit viel Sachverstand, in 15 Jahren Amtszeit als Ortsvorsteher in harmonischer Zusammenarbeit mit dem Ortsbeirat, aber auch mit der Dorfgemeinschaft und den Vereinen viele kleine, aber auch große Projekte anstoßen und realisieren konnte.

Selbst in Krisensituationen wie in der Coronazeit oder beim Bewältigen der Folgen der Ahrflut konnte vielen Bürgern geholfen werden.

Dem neuen Ortsvorsteher und dem neu zusammengesetzten Ortsbeirat wünschen wir eine ebenso glückliche Hand beim Bewältigen vieler Projekte zum Wiederaufbau nach der Ahrflut, aber auch offene Augen und Ohren für neue Probleme, die aus dem Ortsgeschehen in Bad Bodendorf erwachsen werden.

Ihre Redaktion der Dorfschelle